



2700 Euro für die Grünberger Kindergärten und Schulen

Spendenbriefe mit einem Inhalt von insgesamt 2700 Euro überreichte der Bürgermeister von Grünberg, Frank Ide, gestern Nachmittag im Rathaus an Vertreter aller Kindergärten und aller Schulen der Großgemeinde. Jeder der sieben Kindergärten erhielt 300 Euro, jede Schule 150 Euro. 1200 Euro stammen aus dem Erlös des dritten Grünberger Entenrennens,

das an Pfingsten im Brunntal stattgefunden hatte und bei dem man für zwei Euro Startgeld eine Ente auf die Reise schicken konnte. Aktionen, die der vor einem Jahr und einer Woche eröffnete Rewe-Markt Messerschmidt anlässlich des Grünberger Gallusmarkts im Oktober veranstaltet hatte, stockten die Summe bis zum Gesamtbetrag auf. Ide spendet

allen Grünberger Kindergartenkindern in diesem Jahr zu Weihnachten auch wieder eine Plastik-Quietsche-Ente, die stets ein anderes einheitliches Aussehen haben. Auf der Brust aufgedruckt tragen sie den Wunsch für ein frohes Weihnachtsfest und den Namen des Grünberger Bürgermeisters.

kr/Foto: Hogen-Ostlender



2700 Euro für Kitas und Schulen in Grünberg

Grünberg (mlu). Über insgesamt 2700 Euro Spendengelder freuen sich die sieben Kindertageseinrichtungen und vier Schulen der Stadt Grünberg. Den Grundstock bildeten die 1200 Euro, die beim dritten Entenrennen im Brunntal an Pfingsten erlöst wurden. 1500 Euro legte der Grünberger Rewe-Markt Messerschmidt, der jüngst sein einjähriges Bestehen feierte, drauf. Diese Summe kam bei diversen Spendenaktionen

zusammen. »Wir wurden hier gut aufgenommen und wollen etwas an die Gesellschaft zurückgeben«, sagte Bernd Messerschmidt bei der Übergabe. Die sieben Kindertageseinrichtungen der Stadt erhielten jeweils 300 Euro, die vier Schulen jeweils 150 Euro. Das Foto zeigt die Übergabe durch Bernd Messerschmidt (vorn, Mitte) und Entenrennen-Initiator Bürgermeister Frank Ide (links) an die Vertreter der Schulen und Kitas. (Foto: mlu)